
eu acredito 
em

Deus



 Eu a credito em deus
porque um dia eu tava  
na escola para fazer
 uma prova, para ver
quem iria ficar de  
recuperação eu tava
muito nervosa então eu
pedi pra Deus que me
ajuda se  e então 



Ele me ajudou por que
eu não tinha estudado
nada e eu fiz a prova
nervosa mais fiz então
quando a professora foi
fazer a entrega das
provas eu fiquei super
nervosa,ela falou para
mim:
Geisy parabéns você  



 Foi a unica da sala que
tinha tirado dez.
   FIM  Gostarão Do
livro é só procurarem 
 no Fecebook esta como
Geyh santos 
amo todos que virão 
este livro.



Deus a rasão do meu 
            viver.
  quando você ora 
      deus ouve,
 quando você espera 
     deus prepara,
  quando você crê 
     Deus realiza!!!
 fica dica...



 olha ai como eu estou
agora firme,forte e
feliz,
agora os outros dizem
como você com seguiu 
     ai eu respondo,
buscando o caminho 
          de deus.



    AMOR AI LOVE 
                           A DEUS..

*-* *-* *-* *-* *-* *-*
*-* 
*-* *-*                     *-* 
*-* *-*     D é          *-*
*-* *-*  de deus      *-*
*-* *-*                     *-*
*-* *-*                     *-*



*-* *-* *-* *-* *-* *-*
*-* 
. Senhor… Me ensina a esperar

pelo Teu tempo. Segura firme

minha mão e aumenta minhas

forças na caminhada da vida. Me

conduz pelo melhor caminho

guiando meus passos. Me protege

de todo mal. Aumenta minha fé e

renova cada dia a minha confiança

em Ti.



Certa vez, um homem pediu a Deus uma flor e

uma borboleta. Mas Deus lhe deu um cacto e

uma lagarta. O homem ficou triste pois não

entendeu o porquê do seu pedido vir errado.

Daí pensou: também, com tanta gente para

atender… E resolveu não questionar. Certa vez,

um homem pediu a Deus uma flor e uma

borboleta. Mas Deus lhe deu um cacto e uma

lagarta. O homem ficou triste pois não

entendeu o porquê do seu pedido vir errado.

Daí pensou: também, com tanta gente para

atender… E resolveu não questionar. 



 Passado algum tempo,
o homem foi verificar o
pedido que deixou
esquecido. Para sua
surpresa, do espinhoso
e feio cacto havia
nascido a mais bela das
flores e a horrível
lagarta transformou-se
em uma belíssima
borboleta.



Nem sempre o que você
deseja, é o que você
precisa. Como Ele
nunca erra na entrega
de seus pedidos, siga
em frente sem
murmurar ou duvidar. O
espinho de hoje, será a
flor de amanhã! 



 Lembre-se de uma coisa: Deus

está no controle da nossa vida,

nada absolutamente nada, foge

ao seu domínio, ele é Senhor e

soberano, creia que ainda que

aparentemente você esteja

perdendo a batalha, ele é

poderoso para reverter o

 quadro a seu favor.



Não desista, antes pelo  contrário,

nutra o seu coração de fé na

certeza de que aquele que

começou a boa obra em sua  vida, o

fará no final de tudo   mais do que

vencedor A fé e a certeza das

coisas que se espera e a convicção

dos fatos que não se vêem. E

sabemos que sem fé e impossível

de agradar a Deus.



amizade com Deus? É assim.   Os

amigos dizem a verdade. Os

amigos dizem as coisas

exatamente como são.Os

 amigos não fazem intrigas ou

falam apenas o que acham que

você quer ouvir.Os amigos, no

entanto, não lhe apontam sim

plismente  problema e o

abandonam com ele nas mãos. 



Os amigos estão sempre por

perto, dando apoio constante,
ajudando com sua presença e
oferecendo amor incondicional. 
Isso é o que Deus faz. É disso
que este diálogo trata.com sua
presença e oferecendo amor
incondicional. Isso é o que Deus
faz. É disso que este diálogo
trata.
            ****DEUS****
*-* *-* *-* *-* *-*-* *-* *-* *-*
*-* *-* 



..Não tente "se fazer" feliz.

Simplismente decida "ser" feliz

e tudo que você fizer decorrerá

disso. Nascerá disso. Lembre-

se sempre que o que você está

sendo gera o que você está

fazendo. Deus 



...Você não pode estar totalmente acordado

enquanto está pensando. Pensar é outra

forma de estar num estado de sonho. Porque

aquilo que você está pensando é a ilusão...Mas

lembre-se que o pensamento cria a realidade.

Assim, se você criou uma realidade de que não

gosta, não a retome!



...A consciência é um estado de

ser. você está "sendo" consciente.

Nesse estado de consciência, você

pode escolher qualquer outra

forma de ser. Você pode decidir

ser sábio ou maravilhoso. Pode

decidir ser piedoso e

compreensivo. Pode decidir ser

paciente e magnânimo. 



Quero te perguntar  se
já não teve o
suficiente? Quero
saber se está  proto(a)
agora? Quero mesmo
saber as respostas das
suas perguntas?



Você tem me feito
muitas perguntas, está
irritado(a) e agora eu
te pergunto, quer
mesmo saber as
respostas das
perguntas que está
fazendo ou é só
desabafo?



Eu sei o que esta
pensando, pois é louco
receber esta carta,
mas eu falo com todo
mundo o tempo todo,
com  suas vozes, mas a
questão é, quem me
ouvi?



 Da montanha mais
 alta foi proclamado e
do lugar mais baixo seu
sussurro foi ouvido,
pelos corredores da
experiência humana a
verdade ecoou, o amor
é a resposta para tudo.



Vocês humanos projetam o

papel de pai em Deus, e por isso

imaginam um Deus que juga,

recompensa e puni, vocês criam

uma realidade no medo entorno

do amor,  essa realidade do

amor baseada no medo domina

sua experiencia no amor. Mas

você tem  certeza   



que é do medo que precisa para

ser, fazer e ter o que

intrinsecamente correto? Tem

que se sentir ameaçado para

ser bom? E o que é ser bom?

Quem tem a palavra final sobre

isso?

Vocês humanos projetam o

papel de pai em Deus,e por isso

maginam um 



Deus que juga,recompensa e

puni, vocês criam uma realidade

no medo entorno do amor, essa

Realidade do amor baseada no

medo domina sua experiencia

no amor. Mas  você tem certeza

que é do medo que precisa para

ser, fazer e ter o que 



intrinsecamente correto? Tem

que se sentir ameaçado para ser

bom?E o que é ser bom? Quem

tem a palavra final sobre isso?

Vocês criam as próprias regras,

vocês dão as diretrizes, só existe

o amor, você já ouviu isto, eu até

coloquei em um adesivo para

você, mas em tempos de

problemas, preocupações, 



dificuldades, dúvidas ou medos você prefere

esquecer.

O que deveria fazer agora é responder uma

simples pergunta, o que o amor faria agora? 

Lembre-se, você está a todo momento se

recriando, está a cada momento decidindo

quem ou o que você é.

Você decide isso pelas

escolhas que faz de acordo com

quem ou pelo que você gosta. 



  Saiba o sofrimento não tem

nada haver com os fatos, mas

como se reage a eles, o que está

acontecendo no mundo só esta

acontecendo, como se sente

sobre eles é o que importa.

Saiba também que a

preocupação é uma atividade da

mente de quem não entende a

conexão comigo.



Você se lembra da pergunta - o que o amor

faria agora? Responda a pergunta e eu estarei

lá, sempre de toda e qualquer forma.Você as

 vezes, entende tudo errado, eu não quero nada

de você, a não ser te fazer feliz.Mas você acha

que esta debaixo de mim, quando na verdade

somos iguais e não há separação, saiba que o

que quero para você e o mesmo que você quer

para você, nada mais e nada menos.



 Os seus pedidos são carências e

dizer que deseja algo, apenas

produz essa mesma   experiência,

o desejo em sua realidade.  Pense

bem. Eu deveria puni-lo por fazer

uma escolha que eu mesmo pus

na sua frente? Esta é a pergunta

que tem que se fazer antes de  me

atribuir ao papel Deus



condenador.Eternamente  você
tem suplicado para que eu me
mostre, me explique,  me
revele, e agora é o que estou
fazendo claramente  para
compreenda, estou sempre
aqui, bem aqui neste
momento.Agora, está na hora
de você se espiritualizar, mas
do que nunca vai lhe trazer paz
mental, e da mente pacificada
grandes ideias vão fluir,são
ideias que podem ser



  soluções para os seus
problemas.Você pensa que os
seus problemas são enormes,
mas eu te pergunto, seus
problemas são grandes demais
para me resolver? Tirá-lo (a) do
aperto muita coisa pra mim?
Entendo que para você possa
ser, mesmo até com as
fermentas que te dei. Mas você
acha muita coisa para me
resolver? Eu não estou
preocupado com seu sucesso
material no mundo, só você está.



  Eu não estou preocupado com
seu sucesso material no mundo,
só você está.Você não precisa se
preocupar em ganhar a vida, pois
os mestres são aqueles que
escolheram viver em vez de
ganhá-la,vá em frente faça o que
realmente gosta, não faça mais
nada, por que você tem muito
pouco tempo. Para que vai servir
o tempo que foi gasto em algo
que não gosta? Fazer o que não

gosta não é viver, isso é morrer.



Não se sinta abandonado pois
 eu estarei sempre com você,
não o deixarei, nunca, jamais
poderei deixá-lo, porque você é
minha criação e meu
produto.Você meu filho, minha
filha, meu propósito e eu
mesmo; portanto me chame
onde quiser em qualquer lugar
que for. E se estiver sozinho,
lembre -se de mim. Se estiver
separado da parte que eu sou
me chame, e   eu estarei lá.



  Não importa o que você

Compre... Ou o que você  Faça...

 O Que Valle Mesmo ! É Como Vc

Compra e... Como vc Faz... Faça

com Amor e Ficará Perfeito* E

Quem não Gostar...   é Porque

não te Ama!!!



Não importa o Tamanho da

Montanha ... Ela Nunca Poderá

Tampar o Sol !!!



Todas as pessoas
chegam ás nossas
vidas por uma
qualquer razão, seja
apenas durante um
certo tempo ou seja
para toda uma vida.
Recebe-as todas por
igual !!



''Buscai primeiro o
reino dos céus e outras
coisas, vos seram
acrescentada.

''Ei, Eu estou no

controle e a tua vitória

já está garantida, só

tenha fé.






